
 令和６年度第３回浦安警察署協議会

 １　開催日

 　　令和７年２月１４日（金曜日）

 ２　開催場所

 　　浦安市美浜公民館

 ３　出席者

 　・協議会委員　６人　　　・浦安警察署　１０人

 ４　業務報告

 （１）第２回（前回）協議会での意見について（回答）

 （２）浦安警察署管内の犯罪情勢等について

 （３）浦安警察署館内の交通情勢等について

 ５　委員からの要望・意見等

（１ 【要望】浦安市内は全体的に自転車利用者の運転マナーが悪く、特に逆走する自転車）

　　　　　 が多く見られる。ボランティア等の方が注意してくれているが、無視されるこ 

　　　　 とが多いと思う。警察でもマナー向上のための活動を今後も継続してもらいた   

 　　　　　 い。  

　　 【回答】自転車の取締りを実施することで交通マナーの向上に繋がり浦安市内の安全 

　　　　　　は守れると思うので、今まで以上に効果的な取締りや警戒を行っていきます。

　　　　　　また、市内の道路表示等で自転車利用通行が分かりにくい場所が多いので、道

　　　　　　路管理者等と協議し市民が理解しやすい表示について検討し、自転車マナーの

 　　　　　　向上を図っていきます。

（２ 【要望】以前は交番の方と合同パトロールを定期的に行っていたが、最近は交番の方）

　　　　　 も忙しいようで合同で実施が出来ていない。警察官が一緒にパトロールすると 

 　　　　　 効果が大きいのでまた一緒にパトロールしてもらいたい。 

　　 【回答】合同パトロールは効果が大きいので要望があれば合同パトロールを実施して 

 　　　　　 いきたいので遠慮なく連絡を下さい。 

（３ 【要望】高洲中央公園近くの信号機が最近、視覚障害者のための「信号が青に変わり）

　　　　　 ました 」といった音声が流れる信号機になった。ただ横断歩道上にエスコート 。

 　　　　　 ゾーンがないので設置をしてもらいたい。 



 　　 【回答】本部や道路管理者等と連携し、設置について検討したいと思います。 

（４ 【要望】ＴＤＬ周辺でドローンの目撃情報がいくつもある。ドローンは落下等で負傷）

 　　　　　 者が出る危険があるので協力した対応をお願いしたい。 

 　　 【回答】ドローンの取締りについては県警本部等と連携し捜査しています。 

 　　　　　 目撃した段階で通報していただくようお願いします。 

 

 ６　実施状況

 　　

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　会長挨拶 署長挨拶 

　集合写真 会議の状況 


